

La société [IDEALP SPORT](#) (siège à Albertville), spécialisée dans le prêt-à-porter, les skis, les éléments de décoration de montagne haut de gamme, va relancer une marque. Il s'agit de Grand Tétrás, une marque de gourdes emblématique. Elle sera commercialisée dès avril prochain à raison de 2.000 exemplaires et dans quelques boutiques et concept stores à Paris, dans des capitales européennes, en Chine, au Japon, aux USA et au Canada. Grand Tétrás avait été créée en 1912 dans l'Ain, la fabrication avait été interrompue dans les années 80 90 et avait disparu face aux gourdes plastiques. La marque est tombée dans le domaine public et a été redéposée et protégée au niveau mondial. Des fabricants ont été retrouvés en Espagne avec les moules originaux. 2 modèles seront proposés en aluminium et en deux couleurs.